
令和2年度教職員紹介

安来市立第二中学校学校通信

令和２年４月１６日発行

あたたかな春の光に誘われて、能義平野の桜も満開になり、今日のこの出逢いを祝ってくれているようで
す。
新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。
新型肺炎の影響で落ち着かない状況の中、三月に先輩方が卒業され、私たちは寂しい気持ちでいました。
しかし、今日から二十三名の新入生の皆さんと、新しい学校生活が始まるのだと思うと、とても心が躍り
ます。
さて、いよいよ中学校生活が始まります。中学校では、小学校より授業時間が五分のび、五十分授業とな
ります。そして、もう一つ小学校と違うところは、それぞれの教科ごとに担当の先生がかわるということ
です。初めは、戸惑うこともあると思いますが、すぐに慣れてきます。むしろ、いろいろな先生の個性あ
ふれる授業をうけることができるので、積極的に取り組んでいきましょう。
放課後には部活動があります。現在二中には野球部・男女ソフトテニス部・女子バレーボール部・吹奏楽
部の、五つの部活動があります。また、水泳や硬式野球などの社会体育で活動している生徒もいます。三
年間頑張ることで、仲間とともに支えあい、協力しあうことの大切さや、ひとつのことに夢中になる素晴
らしさを実感できると思います。
また、生徒会事務局を中心とした生徒会活動があります。生徒会は、各委員会と一つになって学校の大き
な行事である体育祭・文化祭を企画・運営したり、よりよい環境をつくるための活動に取り組んだりして
います。今の生徒会では、二中の伝統である挨拶をしっかりしようという活動や、いじめ撲滅を目指す活
動に力を入れています。誰もが安心して過ごすことができる学校づくりのために、みなさんで協力してい
きましょう。
最後に、今日から始まる中学校生活を充実したものにするには、友達関係が重要になってきます。理解し
合える友達がいると、どんな困難でも乗り越えることができます。はじめは、緊張してなかなか話すこと
ができないと思いますが、お互いに声を掛け合って、一体感のある学年になってほしいです。困った時な
どは、周りにいる友達だけでなく、私たち先輩や、先生方に遠慮なく相談してください。きっと皆さんの
力になることができるはずです。
皆さんの中学校生活がよりよいものになるよう、祈っています。これから一緒に頑張りましょう。

竹崎葉子 校長 学校経営
福本修司 教頭 校務運営 国語（新任：島根県教育庁浜田教育事務所より）
中島 巌 教諭 音楽 １年主任 教務主任 地域コーディネーター ＊吹奏楽部主顧問
吉岡知恵 教諭 理科 １年１組担任 道徳教育推進教師（新任：松江市立八雲中より）
高井真理 教諭 国語 通級指導教室担当 特別支援教育コーディネーター 司書教諭
村本知里 教諭 社会 ２年主任 研究主任 人権・同和教育主任
繁波誠仁 教諭 技術 国語 ２年１組担任 生徒指導主事 ＊女子テニス部主顧問
吉川祐輔 教諭 特別支援 数学 そよかぜ学級担任 ＊男子テニス部主顧問

（新規採用：安来市立伯太中学校より）
千日隆秋 教諭 英語 ３年主任 進路指導主事 ＊野球部主顧問
角 貴広 教諭 体育 保健主事 ＊バレー部主顧問 キャリア教育

（新任：松江市立東出雲中より）
立林えみ子 教諭 数学 家庭科 特別支援 つばさ学級担任 特活主任 生徒会
武田 靖 教諭 数学 技術 ＴＴ担当
井垣穂奈美 養護教諭 養護 給食主任 教育相談
加藤さおり 事務リーダー 学校事務 事務主任
村木隆夫 初任研拠点校 新規採用教員指導（新任：安来市立第一中学校より）

指導員

小原 恭子 非常勤講師 美術（島根大学附属義務教育学校と兼務）
錦織万由美 学校司書 学校図書館
高島三紀子 校務員 校務
二岡順子 支援員 特別支援教育支援
ハラシ・サノ ALT  英語指導助手
原田佳須美 給食配膳員 給食配膳補助
山本友香 ＳＣ スクールカウンセラー 教育相談
野々村千映子 非常勤講師 数学Ｔ２、特別支援学級補助（6月7日まで）

在校生歓迎の言葉（生徒会副会長 須山心結さん）

新入生誓いの言葉（新入生代表 仲田咲良さん）
今年度も

どうぞよろしく
お願いいたします！
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私たち23名は、今日、安来市立第二中学校に入学しました。新しい友達との出会い、初めての部活動、
難しくなる勉強など、これから始まる新しい生活に、今は色々な不安と期待で胸がいっぱいです。
今まで私は4人という少ない人数で小学校生活を過ごしてきました。小さな時からずっと一緒なので、
たくさんけんかもしましたが、私にとってはとても大切な仲間です。
今日新しい仲間と出会い、また仲間の輪が広がります。23名で助け合い、充実した中学校生活を送りた
いと思います。
そして、今、コロナウイルスの影響で全国では多くの学校が新学期をむかえることができず、入学式も
延期だとニュースで見ました。当たり前の毎日は決して当たり前ではないことに気づきました。今日、
中学校の入学式ができることに感謝しています。
まだまだ何もわからない私たちですが先生方や先輩方から多くのことを学びたいと思います。
これからどうぞよろしくお願いします。

左上：新入生代表 仲田咲良さん 左下：在校生代表 須山心結さん

上：マスクをして入学式に臨む新入生の皆さんの様子
マスクをしていても大きな声で返事をして起立をしてくれました！


